
                                                                  

 

 

 

 

【 役員会ご報告 】～３月１０日：第１１回目のご報告です。 

◕総会資料について各部と協議◕会計部から予算案のまとめ、子供女性部より家族旅行

の計画案、環境衛生部から町をきれいにする日関連の計画案が提案され協議。 

 

【 令和６年度定期総会のご案内 】～総務部より 

◕先月ご案内の通り第 15町内会新年度定期総会を下記のとおり開催いたします。 

＜  記  ＞ 

・日  時 令和６年４月２１日 日曜日 ９：００～１１：３０ 

・場  所 カームビラホール 集会室 

◕総会資料については事前アンケートによるご希望のものを総会１０日前までをめどに 

お届する予定ですので当日出席の方は御持参願います。 

 

【 世帯調査票の更新について 】～お願い① 

◕世帯調査票については令和元年に提出していただいてから５年を経過しております。こ

の間に世帯状況が様々変化されているのではないでしょうか。お知らせいただいた範囲で

更新しておりますが、新年度のタイミングで改めて皆様から異動内容をお知らせいただけ

ればと考えております。過去の内容でも確認の意味でお知らせいただければと思います。 

◕改めて世帯調査票の主な利用目的は次の通りです。 

① 災害時等での安否確認・避難支援等 

② 町内会規約上の慶弔費等該当要件の確認、敬老会対象者へのご案内等 

＊連絡先～個人情報管理の観点より総務部長まで連絡いただければと思います。 

訂正方法については内容により判断して対応させていただきます。 

 

【 町内会費について 】～お願い② 

◕会員の皆様におかれましては日頃町内会活動にご理解をいただき誠に有難うございま

す。班長業務についても１年任期ではありますが集金および納金処理にご協力いただき

誠に有り難うございました。このたびは班長業務改善策として会員の皆様に以下の通りご

協力をお願いを申し上げます。 

◎町内会費の一括払いへの御協力のお願い 

◕出来る範囲ではありますが会費の一括払いに御協力いただければと考えております。 

班長さんへのアンケートにおいても一括払いに関する要望が多く見受けられました。 

高齢化が進んでいることや、ご夫婦共にフルタイムで仕事をされている方も多く、特に冬

場などは集金時期をずらして欲しいなどの意見も多く聞こえ、これらの声に対応し少しでも

これからの班長さんの負担を軽減するためにも一括払いについて御検討いただければと

思います。※なお一括払いの場合で、途中退会になったときは、町内会費とホール運営

費は転出月の翌月分から年度末までの分を、また“自主排雪費は排雪実施前であれば

全額返金させていただいておりますので合わせてお知らせいたします。 
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【 幌向駅歩道橋通路の清掃のお知らせとお願い 】～子供女性部 

◕地区協・女性部主催の事業として『幌向駅歩道橋の階段および通路の清掃』を下記のと

おり予定していますのでお知らせします。 

＜ 記 ＞ 

〇４月２５日 木曜日 ９：００～  幌向駅北側入口前集合 

〇５月１０日 金曜日 ９：００～  幌向駅北側入口前集合 

＊いずれも１５町内会が当番となっております、１時間程度の作業で、出来れば雑巾、ウ

ェス等持参し、ボランティア活動としてご参加いただければ有難いです。 

 

【 カームビラ麻雀大会のお知らせ 】～３月２４日全日程を終了しました。 

・参加していただいた皆様ご苦労様でした。 

 

＊カームビラサロンのお知らせ ～４月２７日（土曜日） 

◕麻雀・卓球・囲碁・カラオケ等集まった人同士で楽しむことができます。 

◕健康ポイントの対象です。ホール利用料は無料です。 

 

＊リサイクル回収金のご報告 

◕2 月入金分: \22,240 累計¥305,883 です。ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫～ 

◕いよいよ春到来、新年度のスタートです。総会承認後ではありますが新年度事業方針に

沿って会員の皆さんに喜んでもらえるような事業・行事と成る様役員一同協力し、気持ち

新たに取り組んで参ります。昨年度は転出された方が３世帯、転入（入会）された方が９世

帯となりました。またこの４月には新たに２世帯の方が入会予定となっています。多くの候

補地からこの幌向の地を選び当町内会に入会されることになります。自身の場合を振返る

と、周りの区画には未建築がまだまだ多く、当然ではありますが全てが知らない人ばかりの

状況でした。その知らない同士の不安な大人たちを繋げてくれたのが小さな子供達だっ

たような気がします。先に引越された先輩チビッコ達に声をかけられ心和んだことは数知

れません。今でも『～君のお父さん』『～ちゃんのお母さん』として交流されている方も少な

くないと思います。「子はかすがい」とよく言われますが、夫婦だけでなく地域のコミュニティ

ーにおいても大事な役割を担っていてくれているのではないでしょうか。町内会を選ぶこと

はできません。少子高齢化が進む中、この町内会で良かったと感じてもらう為にも、大事な

子供たちの、またそのお父さんお母さん達のために少しでもお役にたてるような町内会で

ありたいと思います。 

◕また新年度は会員皆様にもイベントの準備段階から参加していただけるように呼び掛け

を積極的に行いたいと考えています。そのためにも町内会活動の見える化を進めてまいり

ます。 

＊幌向第 15 町内会Ｗｅｂサイトの URL～https://horomui15.com 
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